



# Sanantoninos brillaron en competencia de baile "Go Dance" en Coquimbo

Los bailarines locales recibieron premios por las 11 coreografías presentadas.

Juanita Ortiz Bonilla  
 cronica@lidernsanantonio.cl

La Escuela de Danza Moderna de San Antonio (Edmsa) lleva 17 años promoviendo el baile entre grandes y chicos en la comuna puerto y con el paso del tiempo han ido poniéndose metas más altas, como, por ejemplo, participar en competencias en las que se miden con sus pares tanto a nivel nacional como fuera de nuestras fronteras.

Recientemente mostraron todo el talento y la preparación en el evento Go Dance, que tuvo lugar en el casino Enjoy de Coquimbo, donde según cuenta el profesor y bailarín de la escuela, Franco Navarro, tuvieron una jornada maratónica de danza, de la que lograron salir victoriosos.

"En esta oportunidad fuimos al Go Dance en Coquimbo, participaron bastantes grupos, hubo cerca de 300 presentaciones desde las 6 de la mañana hasta la 1 de la madrugada del día siguiente. Los chicos compitieron en once coreografías, y todas fueron premiadas con primer, segundo y tercer lugar, incluso quedando en el ranking general en el cuarto lugar", contó Navarro visiblemente satisfecho.

Agregó que "todas estas experiencias nos enriquecen tanto a los alumnos como a los apoderados, para seguir con la convicción de que el trabajo que se realiza es serio, se le da la importancia que merece al arte y vamos a seguir en este camino de representar a San Antonio dentro y fuera de Chile".

**-Franco, ustedes participan en varias competencias. ¿Qué destaca de esta**



DIECISIETE AÑOS LLEVA ESTA ESCUELA DE DANZA EN SAN ANTONIO. LOS AVANCES ESTÁN EN LA PUESTA EN ESCENA DE CADA ESPECTÁCULO.



EN LA COMPETENCIA PARTICIPARON EL ELENCO JUVENIL Y ADULTO.



FRANCO NAVARRO ES BAILARÍN Y PROFESOR DE LA ESCUELA.

## 300

**presentaciones de danza** hubo en la competencia Go Dance efectuada en la región de Coquimbo.

**oportunidad?**

"Lo más bonito que vivimos en Coquimbo fue el cariño y la recepción que recibimos por parte de la gente. Al ser una competencia de región están acostumbrados a ver ciertos trabajos y repertorios

de las academias que van a estos eventos. En el camino nos paró gente cuando nos íbamos y nos decían que veían un trabajo nuevo, algo innovador y que las propuestas de la escuela eran enérgicas, que transmitían que las personas que estaban arriba del escenario les gusta bailar. Precisamente, ese es el objetivo de nuestra escuela, que proyectemos más, aunque la técnica está altísima que podamos irradiar esa energía, la pasión que le ponemos al baile.

**-¿Hay presión por estar entre los ganadores en las competencias?**

"No, nuestro fin siempre ha sido fomentar el arte y no la competencia. Tenemos un enfoque más humanista que comercial. Sin embargo, para que los niños y jóvenes que estamos formando tengan una mayor versatilidad y experiencia, intentamos que tengan diferentes vivencias, ya sea en encuentros de danza, presentaciones, galas y en este caso competencias para que tengan un abanico grande posi-

bilidades para desempeñarse, ya sea como hobby o a futuro en un nivel profesional.

**PURA PASIÓN**

Niños, jóvenes y adultos integran la Escuela de Danza Moderna de San Antonio (@edmsa.chile.danza) que fue fundada por la bailarina Viviana Pérez, esposa de Franco Navarro, hace 17 años. En todos este tiempo han visto a estudiantes, profesionales, trabajadores y dueñas de casa descubrir su talento y compartir su pasión por el

## “

Lo más bonito que vivimos en Coquimbo fue el cariño y la recepción que recibimos por parte de la gente”,

Franco Navarro,  
 profesor de la Escuela de Danza Moderna de San Antonio

baile sin complejos, sino que, todo lo contrario, con orgullo y energía en escenarios de todo Chile y otras naciones, comprobando que los sueños se pueden cumplir.

"Nuestra escuela instruye a niños desde los tres años en adelante y tiene un enfoque cultural artístico. Trabajamos cuatro profesores para cerca de 80 alumnos. Nosotros nos hemos caracterizado a lo largo de los años por participar en certámenes de índole internacional, como Argentina, Brasil y México, y ahora estamos desarrollando las muestras locales y haciéndonos conocidos a nivel nacional", enfatiza el profesor de educación física.

**-¿Qué requisitos hay que tener para ingresar a la escuela?**

"Las inscripciones están abiertas durante todo el año, cualquier persona puede ingresar en cualquier momento, sin exigencia de conocimientos previos ni condiciones específicas, porque estamos para formar desde cero.

**-¿Tienen algún evento próximamente?**

"Este 11 de octubre se realizará nuestra gala semestral en el Centro Cultural. Se van a presentar todos los elencos, va a ser un evento familiar por la capacidad del lugar. Además, anualmente hacemos otra gala en el gimnasio Montemar, que es la más masiva. ✨